



El dispositivo de salvamento acuático y atención de emergencias en playas ha dado por concluida su actividad hasta el próximo verano con un balance muy positivo. Durante la época estival se realizaron un total de 333 intervenciones, de las que 205 fueron sanitarias, 123 tuvieron que ver con asistencias a bañistas y cumplimiento de normativa y 5 actuaciones de rescate. No se han registrado incidentes de gravedad y la prevención y la sensación de seguridad en las playas del municipio han sido generalizadas.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por los concejales de Seguridad y Obras Públicas, César Arróniz e Ignacio Jinés, ha visitado recientemente el Centro de Control de Operaciones del Servicio Local de Protección Civil de Adra y ha destacado la "gran labor" realizada por los 24 profesionales que han integrado el operativo de salvamento y rescate acuático "desempeñando sus funciones con profesionalidad y eficacia".

Cortés ha recordado que "Adra cuenta con profesionales formados adecuadamente para prestar un servicio de emergencias y vigilancia en playas de calidad, a la altura de nuestra ciudad". A este respecto ha recordado que "contar con un dispositivo de de salvamento acuático adecuado es imprescindible como recurso para nuestros vecinos y visitantes".

En este sentido, ha afirmado que "el despliegue realizado por parte de los socorristas y el personal de Protección Civil ha conseguido dotar a nuestras playas de una gran sensación de seguridad, que han podido disfrutar nuestros bañistas, logrando alcanzar nuestro principal objetivo".

### **Personal y equipamiento**

El operativo de trabajo en playas ha estado conformado por 14 socorristas y 10 profesionales propios de la plantilla de Protección Civil. El servicio ha permanecido activo en las playas urbanas de El Censo, San Nicolás, Sirena Loca, Carboncillo y La Caracola, ya que son las que mayor afluencia de personas aglutinan durante la época estival. En ellas, el Ayuntamiento de Adra instaló un total de seis módulos sanitarios con todo el equipamiento pertinente para situaciones de emergencia.

De esta forma, para el correcto desempeño de sus funciones, estos profesionales han contado con el apoyo de vehículos y materiales, concretamente dos motos quads para rescates, una moto acuática, un vehículo de rescate, tres equipos desfibriladores y tablas de rescate para dar cobertura a las cinco playas.

### **Los voluntarios "pilar" de Protección Civil**

Por otra parte, el alcalde ha trasladado nuevamente su agradecido a los voluntarios de Protección Civil a quienes ha calificado como el "pilar" del servicio por su "predisposición y ayuda constante en el desarrollo de los diferentes eventos que ha acogido nuestra ciudad a lo largo del verano".

En este sentido, ha afirmado que "grandes acontecimientos como el Juerga's Rock Festival, la festividad de la Virgen del Carmen o el desarrollo de nuestra Feria y Fiestas patronales han sido posibles, en gran medida, gracias a vuestro apoyo".